



【教育目標】 自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

2021年を締めくくる

今年を漢字一字で表すとしたら、何になるでしょうか。もう少しで漢字能力検定協会が選ぶ「今年の漢字」が発表されますが、私は「多」を挙げたいと思います。

オリンピック・パラリンピックが開催され、さまざまに異なる人々が集まることで、これまでになく「多様性」が注目された年でした。

感染症のための会議に多くの時間を費やし、多くの対策を立てて実行しました。

一斉に教え込む授業から、多面的・多角的に考える授業に徐々に転換してきました。

年末には多くの変異をもつオミクロン株が世間を騒がせましたが、来年にはこの状態も収束し、平穏な日常が訪れることを願っています。

令和4年、2022年もどうぞよろしくお願いいたします。



大掃除…にはちょっと早いですが、1年生がクリーンデーで校内をきれいにしました。

2年生鎌倉校外学習



鶴岡八幡宮の狛犬はマスクを着用していました。

12月3日（金）に2年生の鎌倉校外学習がありました。

当日は天気にも恵まれ、寒いながらも美しい晩秋の鎌倉を楽しむことができました。

今回のスローガンは「鎌倉でマナーぶ ～歴史、絆、行動力～」です。班行動による校外学習でのマナー獲得を前提とし、歴史の重みを感じながら、絆と行動力で班行動を成功させようということでしょう。生徒が自分たちの力でマナーを守ろう、行動しようという姿を見られたことが、最大の収穫でした。

夏目漱石の「こころ」は鎌倉近郊での海水浴から始まります。そういったつながりからも、歴史の重みを感じることでできた校外学習でした。

牛込二中ホームページです。
新しい情報やお知らせなど、こちらを通じてご連絡いたします。



「校長日記」は平日毎日更新です。来年もがんばって更新していきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

